

進路通信 「とぼろち」

石嶺中学校
第5号(令和4年9月)
進路指導主事:長嶺

8月26日(金)夢実現! 第2回キャリア講演会を実施しました。キャリア講演会は、生徒一人ひとりの職業観や勤労観の育成を目的としています。

今回はオリオンビル株式会社 人事部長の時永 聰子(ときなが さとこ)さんを講師としてお招きしました。全校生徒、各教室からオンラインにて講演会(パネルディスカッション形式)を実施しました。時永さんは、東急建設やフィリップス、ルイヴィトン、OIST 等、様々な大手企業でキャリアを積まれ、現在はオリオンビルの人事担当として活躍しています。また、学生時代の頃に遡り、海外生活の中で培ったコミュニケーション能力や何事にも最後までやり抜く力の大切さ、どうすれば幸せに働けるか、夢は自分でつかむもの、主体性が大切等、ご講話頂きました。講話の後は、全校生徒から非常に多くの質問があり、時永さんのアドバイスを一つ一つ丁寧にメモを取る生徒の姿が印象的でした。石嶺中の生徒は本当にすごい!!

最後に、生徒のみなさんの感想を一部裏面に載せておりますので、是非お読み下さい。



～講話を聞いての感想～

1年 女子

自分の強み・弱み・チャンス・おそれを知ることが大切だと分かりました。「好奇心・コミュニケーション・勇気」この3つを忘れずに、**「主体性」**を心掛けていきたいと思います。

1年 男子

仕事は、あいまいな知識じゃ仕事はできず、**大人になっても勉強して様々な知識を取り入れることが大切**だということが分かった。この講話で、**人と自分を比べず、自分らしさを大事**にしていきながら～と思いました。

1年 女子

強み、弱み、チャンス、恐れというは自分でも持っていた方が役立つだろうし、**弱みは強みに変え、恐れをチャンスに変えること**で、また新たな自分を見つけられ、自分を高められると考えました。

2年 女子

これから、辛いことも苦しいことも、楽しいことも、嬉しいこともあるかもしれないけど、**自分なりのなりたい自分になれるように**、今のうちから好きなことを見つけて、それに向けて学習していきたいと思いました。

2年 男子

僕は、将来マンガ家になりたいと思っていて、描きたいマンガの内容、タイトルも決まっています。でも僕は、どこかで恥ずかしいという気持ちが芽生えてしまい、なかなかマンガを勉強しようという気になれませんでした。でも時永さんの「自ら動かなければ何も始まらない」という言葉にとても感動し、**自分らしく生きていくことが大事**だと思いました。

2年 女子

仕事を選ぶ際に、働く会社の商品、ミッションが自分に合っているか、共感できるかが大切と知って、これは進学先を考える際に考え方を少し変えると、とても役立つのではないかと思いました。

3年 女子

仕事はお金を稼いでいくための事だと考えていたけど、自分の好きなことならもっと楽しい人生になるのかなと思い、**仕事選びは何事もチャレンジだ**と考えが変わりました。

3年 男子

面接に向けてのアドバイスも教えてくれて本当にありがとうございました。面接では、**自分のことをいかにアピールできているか**や、例え面接で失敗しても**何事にもくじけずにあきらめない**ようにすることがとても大事だということを知りました。それを高校受験に生かしたいと思います。

3年 女子

「**与えられるものは違うけど、与えられる時間は同じ**」という言葉が心に残りました。学校でも社会に出ても、同じ時間でどれだけ頑張れるかで未来は変わってくると思うので、この言葉を大事にしてこれから自分のために生かしていきたいです。

石横中学校では、講演会を生かし、今後もキャリア教育活動に取り組んでいきます。